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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich nehme Bezug auf die Stellungnahme S0249/17 der Verwaltung zum Antrag A0136/17 
„Längere Öffnungszeiten für städtische Kindertagesstätten“ unserer Fraktion. Da in der 
Stellungnahme nicht ersichtlich ist, ob z.B. die in der Antragsbegründung vorgeschlagene 
neue Kindertagesstätte als Pilotprojekt für verlängerte Öffnungszeiten infrage käme oder ob 
die von uns angeregten Öffnungszeiten berücksichtigt werden, habe ich folgende Fragen: 
 

1. Was genau ist unter der Netzwerkstelle KitaPlus zu verstehen und welche konkreten 
Aufgaben wird sie zukünftig übernehmen? 

2. Auf Grundlage welcher Daten soll eine passgenaue Betreuung ermittelt werden? 
3. Ist damit zu rechnen, dass die in unserem Antrag vorgeschlagene neue 

Kindertagesstätte am Olvenstedter Grund als Pilotprojekt für verlängerte 
Öffnungszeiten infrage käme? Wenn nicht, welche ist stattdessen vorgesehen? 

4. Wird im Rahmen der genannten konzeptionellen Erarbeitung die Intention unseres 
Antrages, dass mindestens eine Kindertagesstätte verlängerte Öffnungszeiten von 5 
Uhr bis 21 Uhr anbietet, berücksichtigt?  

5. Wir möchten, dass die Eltern über das KitaPortal eingeben können, welchen Bedarf 
an Betreuungszeit sie haben, auch über die üblichen Öffnungszeiten hinaus. Aktuell 
haben die Eltern bei dieser Suche nach der gewünschten Betreuungszeit zwei 
Filteroptionen, ab mind. 6 Uhr und bis mind. 18 Uhr. Im Rahmen des Pilotprojektes 
der verlängerten Öffnungszeiten müsste diese Option entsprechend erweitert 
werden. Besteht die Möglichkeit dieser Erweiterung der perspektivischen 
Öffnungszeiten? Und welche Kosten entstehen dafür? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
Birgit Steinmetz 
Stadträtin 
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